



Se trabajará noche y día para aprobar leyes reglamentarias de la Reforma Judicial: Ricardo Monreal



La Cámara de Diputados, está lista para sesionar desde el miércoles en la noche de manera semipresencial para desahogar las leyes reglamentarias de la Reforma Judicial que envió la presidenta Claudia Sheinbaum al Senado, afirmó el **coordinador de la mayoría parlamentaria, el diputado Ricardo Monreal.**

El Presidente de la Junta de Coordinación Política JUCOPO de la Cámara de Diputados, en conferencia de prensa, dijo que estos días están muy pesadas las sesiones que vienen, “pero tuvimos una reunión de la Junta de Coordinación Política para ponernos de acuerdo en los dos temas constitucionales que estarán a discusión y, en su caso, votación, que es el tema ferroviario y el tema de la reforma energética que estará en discusión y, en su caso, votación este próximo martes y miércoles”.

“No se van a crear nuevas comisiones, vamos a mantener las 51 comisiones; de esas 51 le corresponden a Morena 26; al PAN, siete; al Verde, seis; al PRI, cuatro; al PT, cinco; a MC, tres; y de esa manera vamos a distribuirlas proporcionalmente. Lo mismo ocurrirá con la integración, el número de



integrantes, que estamos ahorita revisándola, así de que será un trabajo muy pesado estos días en los grupos parlamentarios”.

<https://enfoquenoticias.com.mx/se-trabajara-noche-y-dia-para-aprobar-leyes-reglamentarias-de-la-reforma-judicial-ricardo-monreal/>